



PROFILE

ふかい・まさき／1980年9月13日山梨県生まれ。161^{センチ}、60^{キログラム}。
FC甲西トラベッソー・韮崎高—駒澤大—鹿島アントラーズ(03)。FW。
駒大在学中には1年次からチームのエースとして活躍。長身・巻誠一郎(現・市原)との凸凹コンビで駒大の攻撃を支え、関東リーグ優勝、総理大臣杯など数々のタイトルを獲得。4年次には関東リーグで得点王、ベストイレブン、MVPを受賞。また、ユニバー代表として01年ユニバーシアード北京大会に出場し、優勝に貢献した。03年1stステージ開幕戦でJデビュー。プロ初ゴールは2ndステージ12節対G大阪戦。持ち味であるスピードを生かしたドリブル突破は見るものを魅了する。

ますね。大学サッカーではある意味自分が天下じゃないですけど(笑)、ある程度自分の考えとか言い方悪いんですけど好き勝手やってても通用する、もちろん通用するレベルだったのかもしれないですけど、そういうこともあって出来た部分もあると思うんですけど、やっぱりいまの僕の立場的にちょっと違うかなって。一年目は特に。まずは監督の信頼を得て、ゲームに使われなければしょうがないっていうのがありますから、やっぱりそこを一番に考えようとして自分のプレースタイルっていうよりも監督に求められていること、それを最優先に考えてプレーしているんで、どうしてもやっぱり自分の個性だったりプレースタイルを削ってやっている部分はありますね。

—秋田豊(現・名古屋) 選手とのエピソードがよく語られていますか。印象深い出来事はありますか。

それはもう一年間一緒にトレーニングしてゲームをしてそういうこと全てが印象深いっていうか。すごく勉強になった一年でした。点取れなくて苦しんでるときとかに色んなアドバイスももらったし。秋田さんの存在っていうものは今になっても大きいものがありますね。秋田さんの魂を継承したいっていう気持ちを持っていました。

—鹿島の生活はどうでしたか。

大学の生活とあんまり変わらないうですね。まあ都会から田舎に引越したって感じですね(笑)。

—サポーターとの環境も恵まれているんじゃないですか。

そうですね。やっぱり温かいですからね。普通に話しかけてくれたり頑張ってるって言うってくれる人もいますし、すごくいい街。いい環境でサッカーしてるなって感じますね。

巻には今でもライバル意識を持っています

—プロ二年目のここまできを振り返ってみてどうですか。

チームの状況が変わったなかでスタートして、最初のほうはスタメンで使われていたんでいいスタートができたなって思ってたんですけど。ケガしたことややっぱり大学や高校だったらある程度ケガ治りました、じゃあまた試合に出られる状況ですけど、こういう世界は一度ポジション抜けると次に出てくる選手がいるんで。まあ当たり前なことなんですけどそういう厳しさを今感じています。

—では今季の目標を教えてください。

ケガもありましたけど1stで1点しか取れてないんで自分としてもチームとしても満足な結果じゃないと思うし、2ndはコンスタントに点を取っていききたいですね。あんまり何点とか宣言せずに取れるだけ取りたいですね。

—よき仲間、よきライバルとして戦ってきた巻(誠一郎・市原) 選手のことには気になりますか。

あーもう全然気になりますね(笑)。最近ちょっと点をとってるんで、それも励みになります。彼が活躍することでまた自分も頑張らなきゃいけないっていうのもあります。もう一緒にチームではサッカーしてないですけどピッチ外ではまだライバル意識は常に持っています。まあむこうもそう思ってると思います(笑)。

—大学時代から比べて自分が成長したなと思う瞬間はどんな時ですか。

—どうですかね。よくわからないですけど。けどやっぱり人間、環境を変えると絶対に何かを感じて、考えて、悩んで、苦しんで、っていう部分を乗り越えたりすると確実に1ランク上の人間になっていってると思うんで自分ではそんなに変わったなあと感じないんですけど、少しは成長してるんじゃないかと思えますね。

—駒大で学んだことが生かされる時はどんな時ですか。

そうですね。僕とか巻とかを見てるとわかると思うんですけどやっぱり『頑張れる』。僕らの中では普通なんですけど、なかなかそれは普通じゃないっぽいんで(笑)。そういう部分ではやっぱり貴重な選手なんじゃないかって感じていますね。

—偶然インタビューの前日、前日(6月28、29日)に駒大にきていたそうですが、一緒にやっていた現3、4年生の選手とはどんなことをお話されたんですか。

(小林) 亮とか中後(雅喜)とかはプロに入るっていうのがあって、本当に大事な選択だと思うので、アドバイスしたり。やっぱり4年生は就職があるんでね、どうするのって話したり。学年が下の選手には試合に出てるの?とか頑張れよとかですかね。

—久しぶりに会って3、4年生は成長していましたか。

うーん、なんか変な感じですよ。もう卒業して2年経ってますからね。(鈴木) 祐輔がキャプテンや